

Fecha: 08-01-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Tomás de Gavardo supera la primera etapa maratón

Pág. : 10

Cm2: 386,1

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Dakar 2026

## Tomás de Gavardo supera la primera etapa maratón

El corredor de la serie Rally2 se mantuvo entre los 20 mejores pilotos de la categoría y 30 en la clasificación general.

Fueron 417 kilómetros de miedos para todos los participantes en la etapa Maratón, especialmente en motos con abandonos importantes y donde Tomás de Gavardo (BAS World KTM Team) hizo una carrera inteligente luego de una fuerte caída sufrida el lunes donde salió airoso. En la jornada logró llegar al campamento en el lugar 31° a 1 hora 15 minutos 39 segundos del vencedor, Tosha Schareina con 4 horas 31 minutos 56 segundos.

Desde que se cerró el mapa definitivo de la competencia en octubre pasado se sabía que las rutas diseñadas por la organización iban a ser rompedoras de máquinas y de accidentes si no había cuidado de parte de los pilotos. Se eligieron trazados con piedras, rocas y cañones. En medio de estos obstáculos han caído varios.

Unos han seguido y otros han abandonado como el favorito de Rally2, el sudafricano Michael Docherty.

Y faltan aún 9 etapas para el final. En este contexto, De Gavardo arribó al campamento básico en el puesto 31° para quedar 30° en la general a 3:48'15" del líder, el español Tosha Schareina con 4:31'56", quedando puntero en una insólita situación: con el mismo crono del segundo, el estadounidense Ricky Brabec, 2:45'40". Schareina quedó como #1 por ser el piloto más rápido de la etapa. José Ignacio Cornejo se ubicó octavo en la general a 22 minutos 01 segundos del puntero. Ruy Barbosa está 15° a 2:00'42". En Rally 2 general, De Gavardo quedó 19° a 2:39'25" del líder, Preston Campbell, y Barrosa está 5° a 51'52".



*Tomás de Gavardo hizo una carrera inteligente.*

La de este miércoles es la primera etapa "maratón refugio", una nueva modalidad que el Dakar entrenó, donde los participantes permanecerán solos en el bivouac, sin sus equipos de asistencia, y lo harán en condiciones minimalistas (tienda, colchón, cobertor, com-

ida). Serán por tanto ellos mismos quienes deberán reparar sus vehículos y no dispondrán del stock de piezas habitual.

### SIGUE LA ACCIÓN

Este jueves los competidores reanudarán la ruta en la Etapa 5,

que los llevará hasta Ha'il con un recorrido de 417 kilómetros totales, de los cuales 356 serán de especial, con un trazado rápido en algunos tramos, varios cambios de direcciones, pero también pedregosas y con rocas, que exigirán cuidado hasta cruzar la

**31°**

terminó el piloto nacional, a 1 hora 15 minutos 39 segundos del vencedor, Tosha Schareina (4 horas 31 minutos 56 segundos).

meta del día.

Tomás de Gavardo compite por cuarta vez en el Dakar gracias a: Cope, Banco de Chile, RAM, Móvil 1, Alimentos Coliseo, Klim, Fundación Te Apoyamos, Ministerio del Deporte, Decathlon, Van Rysel, Clínica Novovisión, Moto Aventura, Oakley, Bremen, Clínica Meds, Universidad Andrés Bello, Pr Training, Kifit, Insta 360, Precorp, Brush Design, Clínica Nutrir, Red Bull y Dino Completo. Patrocinador: Carabineros de Chile.